

31

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Beschwerden über Leistungsabrechnungen mit Pflegeeinrichtungen

Wir fragen den Senat:

1. Wie haben sich die Beschwerden von Heimbewohnern oder deren Angehörigen bei der Bremische Wohn- und Betreuungsaufsicht aufgrund von Problemen bei der Leistungsabrechnung mit den Einrichtungen in den vergangenen 2 Jahren entwickelt?
2. In wie vielen Fällen haben sich Erben nach dem Tod ihres Angehörigen in den vergangenen zwei Jahren bei der Wohn- und Betreuungsaufsicht über Abrechnungsprobleme mit den Einrichtungen und nicht erstattete Eigenanteile beschwert?
3. Inwieweit und mit welchem Ergebnis führten diese Beschwerden zu Prüfungen durch die Wohn- und Betreuungsaufsicht?

Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP